



# Los extranjeros gastan 4.100 millones en turismo

VALENCIA.— La consellerà de Turismo, Milagrosa Martínez, destacó ayer, a través de una nota de prensa, los datos oficiales que publicó el Instituto de Estudios Turísticos sobre el gasto de extranjeros en 2005, según el cual los turistas extranjeros gastaron más de 4.100 millones de euros en la Comu-

nidad Valenciana, un 7% más que el año anterior.

La responsable de turismo, destacó también el informe de Exceltur con datos de los empresarios turísticos de la Comunidad en el que el 87% de los encuestados esperan igualar o mejorar la facturación en el tercer trimestre.